

ACUERDO DE INCORPORACIÓN DEL ILUSTRÍSIMO AYUNTAMIENTO DE CHIPIONA A LA PLATAFORMA CIUDADANA POR ASTA REGIA

En Chipiona, provincia de Cádiz, a 13 de enero de 2023



Actuar sobre nuestro patrimonio nos permite conocer y entender mejor nuestros orígenes, comprender lo que somos y como hemos conformado nuestra civilización.

Las fuentes historiográficas, los hallazgos arqueológicos, así como un gran número de historiadores e investigadores corroboran que en la actual Mesas de Asta se encuentra una parte muy importante de nuestra historia. Lo constatan las diferentes culturas que han dejado sus huellas: la tartésica, turdetana, romana e islámica.

Desde que D. Manuel Esteve realizara varias campañas arqueológicas entre los años 1942 a 1958 y, más tarde se realizaran diferentes prospecciones a finales de los años 80 y principios de los 90, Asta Regia ha permanecido en el olvido, abandonada y esquilmada.

Varios grupos de personas y colectivos han dedicado su tiempo y esfuerzo abnegado y desinteresado en visualizar un interés común de la ciudadanía que quiere que este yacimiento salga del ostracismo y se ponga en valor, desde Foro Asta Regia en 2005 hasta hoy con la Plataforma por Asta Regia.

En estos últimos tiempos los trabajos de investigación de la Universidad de Cádiz con equipamiento de última generación para realizar arqueología no invasiva confirman la potencia y envergadura del yacimiento.

Por todo esto, la Plataforma Ciudadana por Asta Regia, promueve la participación, cooperación y adhesión de ciudadanos, asociaciones, empresas, instituciones y administraciones con el fin de promover la investigación, conservación y defensa del Yacimiento de Asta Regia y su entorno, la difusión y el disfrute de su Patrimonio Histórico y Cultural, desde la más plena independencia.

MANIFIESTAN

Tener conocimiento de la existencia del yacimiento arqueológico de Asta Regia en la barriada rural de Mesas de Asta en el término municipal de Jerez de la Frontera (Cádiz)

Conocer y reconocer la importancia histórica, patrimonial, social, cultural, económica y de vertebración el territorio del yacimiento y su puesta en valor.



**Ayuntamiento
de Chipiona**

Área de Cultura



Saber la importancia y dificultad para iniciar y mantener en el tiempo una labor de excavación, investigación y estudio de los resultados que se vayan obteniendo.

Comprometerse en actuar conjuntamente, en colaboración y sin utilización partidista ni localista de Asta Regia.

Dar paso siempre a un movimiento ciudadano civil al que acompañaran las empresas, instituciones, asociaciones o administraciones firmantes.

Tener voluntad de difundir, poner en valor y sensibilizar a la ciudadanía sobre Asta Regia.

Ser conscientes que dicha labor requiere de un tiempo indefinido e indeterminado.

Por todo ello,

ACUERDAN Y DECLARAN

Que teniendo conocimiento de la existencia de la denomina **PLATAFORMA CIUDADANA POR ASTA REGIA**, y dado el interés de ambas entidades por su recuperación, así como insistir en la importancia del yacimiento y su puesta en valor, es por lo que ambas partes acuerdan que, tras solicitud previa y cuerdo tomado por el Pleno de la Corporación Municipal de Chipiona el pasado 27 de enero de 2022 con referencia a la adhesión de pleno derecho del **AYUNTAMIENTO DE CHIPIONA** a la Plataforma por Asta Regia.

Que este acuerdo se ratifica por todos los presentes, lo que se firma en el lugar y fecha arriba expresado.

Luis Mario Aparcero Fernández
Alcalde
Ilmo. Ayuntamiento de Chipiona



José Ruiz Mata
Presidente
Plataforma Ciudadana por Asta
Regia

